

## Yzeure, Allier, France



<b>Date :</b>	9 octobre 2004
<b>Participants :</b>	1 <sup>ère</sup> équipe: Christophe Longchamp (cyclisme) et Tesfaye Eticha (course à pied) 2 <sup>e</sup> équipe: Danilo Wyss (cyclisme) et Pierre Fournier (course à pied) 3 <sup>e</sup> équipe: Gérald Minguely (cyclisme) et Menachou Taye (course à pied) 4 <sup>e</sup> équipe: J.-F. Wahlen (cyclisme) et Yakob Fortunato (course à pied)
<b>Distances</b>	Cyclisme : 27 km (soit 2 boucles de 13.5 km) Course à pied : 2 boucles de 4km
<b>Résultats</b>	<a href="http://www.ville-yzeure.com">www.ville-yzeure.com</a>
<b>Temps total</b>	1 h 05' 19" (1 <sup>ère</sup> équipe) 1 h 05' 53" (2 <sup>ème</sup> équipe) 1 h 06' 01" (3 <sup>ème</sup> équipe) 1 h 06' 03" (4 <sup>ème</sup> équipe)
<b>1<sup>er</sup> temps chez les individuels</b>	1 h 11' 26"
<b>Drafting</b>	Admis
<b>Classement</b>	1 <sup>ère</sup> , 2 <sup>ème</sup> , 3 <sup>ème</sup> et 4 <sup>ème</sup> places (selon ordre des équipes ci-dessus)
<b>Nb d'équipes</b>	62
<b>Qualité de l'organisation</b>	Très bonne



### Les origines d'Yzeure (source : site internet de la ville d'Yzeure)

**Yzeure** : forme originelle d' Iciodorum - deux traductions possibles des deux termes gaulois, icio et dorum :

- Itio serait un nom de personne (Itis) et dorum personnifié un petit village : la ville d'Itius.
- Icio - itio - iccio est un adjectif gaulois lié à l'eau et Dorum désigne la porte, dans le sens du passage. Comme nous disons, " eau courante ", les gaulois disaient " eau passante ".

**Les premiers Yzeuriens** : ATIPASTU, ADAXILU, ABINOS, ATONILLOS, ASSULATOS, ANDROULOS, ATIASSU sont les premiers yzeuriens connus, grâce à la découverte, dans un fossé au début du premier siècle, d'une liste de noms gravés sur un vase.

**Le trésor de Saint-Bonnet** : En 1827, Claude-Henri Dufour découvre un petit four et des figurines en argile datant du premier siècle avant notre ère... Ces statuettes Gallo-romaines témoignent d'une religion populaire ignorée. Aucun texte n'en parle.

### La course d'Yzeure

Partie le vendredi après-midi en direction d'Yzeure (Auvergne), la délégation vaudoise compte cette année 4 équipes inscrites au duathlon. Côté météo, le matin précédant la compétition, les nuages sont abondants et il pleut. Toutefois, vers 12.00 heures, tout s'arrange, le soleil faisant son apparition.

Les coureurs à pied s'élancent à 13.45 heures. Les équipes vaudoises se placent tout de suite en tête, avec dans l'ordre Y. Fortunato, T. Eticha, et, 40 secondes plus tard, M. Taye et P. Fournier.

A la fin de la première ronde de 13.5 km, les 4 cyclistes vaudois sont en tête, accompagnés d'un

Français. C'est à ce moment-là que ce dernier place une accélération, dont J.-F. Wahlen sera la victime. Au terme, de la dernière boucle, il se retrouve avec environ une minute de retard sur le groupe de tête qui ne s'est pas désuni.

Les 4 derniers km de course à pied permettent à T. Eticha de prendre définitivement les commandes, suivi de P. Fournier, M. Taye et Y. Fortunato.

Les 4 premières places obtenues par la même équipe, cela ne s'était jamais produit auparavant !

Les récompenses sont remises vers 17 heures, en présence du maire d'Yzeure qui remet une médaille souvenir à J.-F. Wahlen, pour honorer sa fidélité à l'épreuve, dont la première apparition à Yzeure remonte à 1998.

Danilo Wyss et Pierre Fournier doivent prendre le train à Lyon vers 21.00 heures. Il est temps de s'en aller, sous la pluie revenue, sans oublier que le lendemain tout recommence à Beynost, près de Lyon.

Merci Yzeure !



Les cyclistes du Gros-de-Vaud (à gauche), concentrés, précédés d'un concurrent français



J.-F. Wahlen, à l'arrière, sur le point de lâcher prise



T. Eticha vainqueur



P.Fournier: deuxième



M. Taye, 3ème franchit la ligne d'arrivée quelques secondes avant Y. Fortunato



Les 4 coureurs à pied à l'issue de la course



C. Longchamp et T. Eticha, 1er



D. Wyss et P. Fournier, 2èmes



M. Taye et G. Minguely, 3èmes



Y. Fortunato et J.-F. Wahlen 4èmes



Le plan d'eau des Ozières, à quelques mètres